



# DEPARTEMEN KEPERAWATAN DASAR DAN EMERGENSI



**Tujuan 1: Pendidikan yang berkualitas untuk menghasilkan lulusan yang berbudi, unggul, cerdas, kreatif, terampil, dan sadar akan tanggungjawabnya terhadap nusa dan bangsa.**

Sasaran	Indikator	Target					Program
		2018	2019	2020	2021	2022	
Mengembangkan pendidikan lintas disiplin	Jumlah mahasiswa meraih prestasi di tingkat nasional dan internasional	1	1	1	1	2	Mengikutsertakan tim mahasiswa lintas disiplin pada berbagai lomba tingkat nasional dan internasional.
	Jumlah program kerjasama pertukaran mahasiswa, <i>joint program</i> , dan <i>dual degree program</i> lintas disiplin ilmu.	1	1	1	2	2	Meningkatkan dan mengembangkan kerjasama pertukaran mahasiswa, <i>joint program</i> , dan <i>dual degree program</i> lintas disiplin ilmu.
Menjadikan pendidikan pascasarjana sebagai tulang punggung Tri Dharma	Jumlah publikasi bersama antara mahasiswa pascasarjana dan dosen pembimbing.	2	2	3	3	4	Menjadikan pendidikan pascasarjana sebagai tulang punggung penelitian dan publikasi.
Meningkatkan jiwa inovasi dan kewirausahaan sosial	Jumlah mahasiswa yang ikut PKM	1	2	2	2	3	Membantu mahasiswa yang berwirausaha
Mengembangkan system penerimaan SDM yg profesional	Jumlah dosen yang mengikuti pelatihan TIK untuk pembelajaran	5	4	2	2	3	Memetakan kebutuhan SDM dosen berdasar bidang ilmu dan lintas bidang ilmu
	Jumlah dosen yang mengikuti pelatihan metode pembelajaran	4	4	3	3	5	
Mengembangkan sistem penerimaan SDM yang profesional.	Jumlah dosen yang mengembangkan Diseminasi Pengetahuan melalui Kanal Pengetahuan	1	2	2	2	3	Memetakan kebutuhan SDM dosen berdasarkan bidang ilmu dan lintas bidang ilmu



**Tujuan 2: Bidang Penelitian: Produk penelitian sebagai rujukan nasional yang berwawasan lingkungan dan memberi solusi permasalahan masyarakat, bangsa, dan Negara yang berbasis pada nilai-nilai keunggulan lokal.**

Sasaran	Indikator	Target					Program
		2018	2019	2020	2021	2022	
Mengembangkan penelitian dan pendidikan lintas disiplin.	Jumlah makalah hasil penelitian dalam <i>proceeding</i> konferensi terindeks	3	4	4	4	5	Menghasilkan produk penelitian sebagai rujukan nasional yang berwawasan lingkungan dan memberi solusi permasalahan masyarakat, bangsa, dan negara yang berbasis pada nilai-nilai keunggulan lokal
	Jumlah Publikasi pada jurnal Internasional terindeks	3	3	3	4	5	
	Jumlah publikasi pada jurnal nasional terakreditasi.	3	3	4	4	5	
	Jumlah <i>bookchapter</i> yang diterbitkan oleh penerbit internasional	1	1	1	1	2	
	Jumlah Hak Cipta yang dihasilkan	0	0	0	1	1	
Memacu inovasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi kepentingan bangsa, negara, dan kemanusiaan berbasis kearifan budaya	Jumlah kekayaan intelektual yang dihasilkan.	0	1	1	2	2	Memacu inovasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang bermanfaat bagi kepentingan bangsa, negara, dan kemanusiaan berbasis kearifan budaya
	Jumlah penelitian terkait isu-isu strategis nasional dan internasional.	0	1	1	2	2	
	Jumlah publikasi hasil penelitian terkait isu strategis nasional dan internasional pada jurnal internasional terindeks.	0	0	1	1	1	
Mengarahkan kerja sama untuk mengakselerasi pengembangan dan inovasi ilmu pengetahuan, teknologi, dan kebudayaan.	Jumlah kerjasama penelitian yang terealisasi, baik dalam negeri maupun luar negeri dalam rangka joint-research	1	1	1	1	2	Penguatan kapasitas inovasi melalui kerjasama bisnis, penelitian kolaboratif dan pemanfaatan hasil penelitian.
	Jumlah <i>visiting scholars</i> asing yang terlibat aktif dalam kegiatan akademik, baik pendidikan, pengajaran, pembimbingan dan aktivitas terkait lainnya.	1	1	2	2	3	
	Jumlah dosen UGM yang menjadi <i>visiting scholars</i> di perguruan tinggi mitra luar negeri.	0	1	1	1	2	

**Tujuan 3: Bidang Pengabdian kepada Masyarakat: Pengabdian kepada masyarakat berbasis keilmuan yang mampu mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat secara berkelanjutan**

Sasaran	Indikator	Target					Program
		2018	2019	2020	2021	2022	
Mendorong pengabdian melalui aplikasi kewirausahaan sosial	Jumlah mitra yang terlibat dalam kegiatan pendampingan pada masyarakat dan wilayah yang rentan (pangan, bencana, sosial, ekonomi, dll)	1	1	1	2	2	Mendorong pengabdian melalui aplikasi kewirausahaan sosial
Mengembangkan kemitraan strategis dengan alumni untuk meningkatkan produktivitas Tri Darma.	Pelibatan asosiasi profesi dan alumni dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat alumni muda	0	1	1	2	2	Membangun sinergi dengan jejaring alumni
	Jumlah alumni terlibat dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat	0	2	5	10	15	



## Staff



Bayu Happy Sutono Sri Setiyarini Syahirul Alim Eri Y



Ariani Uki N Totok H Kurnia Y Sinta K

**Tujuan 4: Bidang Pendukung yang terdiri atas Sumber Daya Manusia, Infrastruktur Fisik dan Lingkungan, Organisasi dan TataKelola, Keuangan, Sistem Informasi, dan Kerja sama: Tatakelola yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel, dan terintegrasi antar bidang untuk menunjang efektivitas dan efisiensi pemanfaatan sumber daya.**

Sasaran	Indikator	Target					Program
		2018	2019	2020	2021	2022	
Mengembangkan Sistem Penerimaan SDM yang Profesional	Tersedia dokumen pemetaan SDM Dosen yang komprehensif berdasarkan arsitektur pengembangan keilmuan.	1	1	1	1	1	Mengembangkan sistem pengelolaan SDM yang menekankan pada sistem penerimaan SDM yang profesional
Memperkuat budaya melayani dan kinerja unggul	Jumlah dosen berkualifikasi S3	4	5	5	6	7	Memperkuat budaya melayani dan kinerja unggul
	Meningkatnya dosen dengan jabatan fungsional Lektor Kepala	0	1	2	3	4	
	Jumlah dosen yang mengikuti pelatihan /meningkat karir dan kompetensinya	7	7	5	7	8	